



Poitiers, 22 mai 2023

## Travaux de renouvellement de la couche de roulement sur la RD 121 à La Trimouille

Brigitte ABAUX et Guillaume de RUSSÉ, Conseillers Départementaux du canton de Montmorillon, présentent, dans le cadre du programme annuel d'entretien de la voirie départementale, les travaux de réfection de la couche de roulement de la RD 121 réalisés lundi 22 mai route des Hérolles à La Trimouille.

La RD 121 est une route départementale classée dans le réseau de développement local de 1ère catégorie. Cette voie transversale permet la liaison entre la RN 147 à Lussac-les-Châteaux et l'autoroute A20. Elle dessert notamment Montmorillon, La Trimouille, Les Hérolles pour rejoindre le département de l'Indre.

La circulation sur cette route est d'environ 800 véhicules par jour dont 7 % de Poids Lourds dans les 2 sens de circulation.

La réfection du revêtement de la chaussée est effectuée dans la continuité des travaux d'enfouissement de réseaux et d'aménagement des trottoirs réalisés par la commune de La Trimouille.

La Direction des routes du Département de la Vienne, subdivision de Montmorillon, assure les études et le suivi des travaux de réfection de chaussée.

- ▷ Ces travaux consistent à réaliser un revêtement en enduit superficiel depuis « Saint-Pierre La Trimouille » en direction des Hérolles sur une distance de 1 300 m.

La circulation est déviée de la manière suivante dans les deux sens de circulation :

- ▷ Par les RD 727, RD 927 (Indre) via Bélâbre, RD 15 (Indre), RD 123 via Les Hérolles.

Le montant des travaux s'élève à 40 000€ financés par le Département de La Vienne. Cette réfection de chaussée est réalisée par l'entreprise EUROVIA (Agence de Poitiers).

*Plus d'informations :*

*Direction des Routes du Département – Subdivision de Montmorillon au 05.49.83.80.80.*

